

# El mejor regalo en los 15 años de Pingüino Multimedia

“Canal 13 a través de su App Store o Play Store 13 Go difunde desde ayer todos los contenidos de Pingüino Multimedia. Una alianza comunicacional que suscribimos a solo días de cumplir 15 años. Más felices no podemos estar”.

*Al momento de escribir estas líneas nos embarga una tremenda emoción como medio de comunicación regional. Desde el mediodía de ayer estamos en la App Store o en la Play Store de Canal 13 Go. Es la plataforma en la que Canal 13 exhibe sus emisiones en directo de televisión, radio y programas que han quedado en la memoria de cada uno de los que hemos crecido desde que era la Pontificia Universidad Católica de Chile Televisión hasta estos días, en que se ha convertido en uno de los canales de televisión más importante de Latinoamérica y un gigante de las comunicaciones en nuestro país. Para Pingüino Multimedia suscribir este acuerdo comunicacional para que todos nuestros contenidos de nuestra plataforma informativa puedan ser exhibidos en la App Store o en la Play Store de Canal 13 Go es un tremendo orgullo y una responsabilidad mayor, porque somos el primer medio de comunicación de Chile que se integra a la familia informativa de Canal 13. De esta forma usted sin tener la obligación*

*de contar con televisión pagada y en forma gratuita podrá acceder a todos los contenidos de Canal 13 y de Pingüino Multimedia en la misma plataforma. Así nuestro medio le informará a todo Chile y al Mundo de la realidad magallánica, con sus costumbres, con sus comidas típicas y con nuestra particular forma de desarrollar una vida alejada de las grandes urbes. Eso fue uno de los aspectos de mayor interés de Canal 13 para suscribir precisamente este acuerdo. Chile nació por Magallanes y el medio nacional es lo que quiere difundir en todas sus plataformas: la llegada a regiones y Pingüino Multimedia se convierte así en el primer socio estratégico para esta alianza que se concreta a solo pocos días de cumplir 15 años de información, 15 años de entretenimiento y por sobre todo, 15 años de acompañar a todos los magallánicos con una visión y con una opinión diferente, respetando todo tipo de creencias y con libertad de información que enriquece nuestra sana democracia.*